
令和７年３月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和７年３月１７日（月） 

 

質問順位１ 竹田 悦子 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 本市の児童・生徒のいじめの実態と対応策について 

  ア いじめの実態と要因、対応策について 

 (2) 誰もが安心して学べる環境づくりについて 

  ア 入学準備金・奨学金貸付制度の改善について 

  イ 就学援助制度の拡充について 

  ウ 吹上・川里支所でも申請を受け付けることについて 

 

２ 指定管理者制度について 

 (1) 指定管理者制度について 

ア 前任の指定管理事業者との引継ぎについて 

  イ 修繕のすみ分けについて 

  ウ モニタリングチェックシートに基づく市の対応について 

  エ 公契約条例を制定し、指定管理者制度のもとで働く職員の処遇改善について 

 

３ 総務行政 

 (1) 職員、会計年度任用職員の処遇改善について 

  ア 最低生計費が保障される賃金にすることについて 

  イ 退職や病気休暇が多い部署・所属への対応と、人事評価と自己評価に基づ

く対応について 

  ウ 会計年度任用職員の募集、任用について 

 

 

 

質問順位２ 西尾 綾子 （一問一答式） 

 

１ 総務行政 

(1) 会議録について  

  ア 会議録等の会議録作成について 

  （ア）会議録作成に関する例規や過去の通知等について 

  （イ）（ア）に基づきどのような運用がなされているか 

  （ウ）会議録作成について総務課はどのようなチェックを行っているのか 

  イ いじめ問題調査委員会の会議録について 

 



２ 市長政策行政 

 (1) 各部課の業務に関する市長・副市長への報告・情報共有について 

  ア どのような運用になっているのか 

  イ いじめ問題についての報告・情報共有について 

 

３ 環境経済行政 

 (1) サクラ、ウメ、モモ等に深刻な被害をもたらしている特定外来生物クビア

カツヤカミキリについて 

  ア 本市における被害状況について 

  （ア）本市ではこれまでどのような調査を行っているか 

（イ）本市におけるこれまでの被害状況は 

（ウ）本市におけるこれまでの対策は 

  イ 市民への注意喚起・情報共有について 

（ア）市民に対する注意喚起・情報共有は 

（イ）ナシ・ウメなどの果樹栽培を行っている農家への注意喚起・情報共有は 

  ウ 被害拡大を防ぐための今後の対策について 

（ア）本市における調査・防除等の体制は 

（イ）果樹農業への被害を防ぐための対策は 

（ウ）サクラの名所を守り鴻巣さくら祭りを今後も続けていくための対策は 

（エ）公園や学校などの公共施設敷地内のサクラなどの被害拡大を防ぐための

対策は 

（オ）街路樹のサクラの被害を防ぐための対策は 

（カ）私有地の庭木などの被害を防ぐための対策は 

（キ）県・他自治体との連携は 

 

 

 

質問順位３ 芝嵜 和好 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 不登校児童生徒について 

ア 不登校対策チームについて 

  イ 学習者用端末を用いたオンライン授業について 

  ウ 学びの多様化学校について 

  エ 教育支援センターの移設について 

 

２ 環境経済行政 

 (1) コウノトリについて 

  ア 現状の飼育状況は 

  イ ひなを期待するにあたり問題点は 



  ウ ひながかえった場合の体制は 

  エ いつまで現状の空と花にひなの期待をするのか 

  オ この事業の今後について 

 

 

 

質問順位４ 大塚 佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 都市建設行政 

(1) 元荒川にかかわる道路や橋梁事業について 

ア （仮称）共和箕田線 

  イ 市道Ｈ－２２３号線 

  ウ 市道Ａ－１００４号線 

 

２ 上下水道行政 

 (1) 有害物質といわれているＰＦＯＳ、ＰＦＯＡについて 

  ア ＰＦＯＳ、ＰＦＯＡとは 

  イ 現在の取組状況は 

  ウ 発生が確認された時の対応は 

 

 

 

 


